

IBEX 35:

Estás en: [Finanzas](#) > [Noticias](#) > [Economía](#)

18 de Enero de 2012

 cuenta **NARANJA** **3,30** % los 4 primeros meses. **Alta rentabilidad sin gastos ni comisiones y con total disponibilidad** **Eso es Fresh Banking** [Más información](#) **ING DIRECT**

EUSKADI

CIC bioGUNE "se consolida" con más de 60 artículos de sus investigadores en revistas científicas durante 2011

18/01/2012 - 13:51 - Noticias EUROPAPRESS

 Comentar 0 Opiniones [Recomendar](#) [Twitter](#) 0 [Menéame](#) [Share](#)

BILBAO, 18 (EUROPA PRESS)

El Centro de Investigación Cooperativa en Biociencias, CIC bioGUNE, "consolida su posicionamiento científico" con el reconocimiento de la comunidad científica nacional e internacional gracias a los resultados obtenidos en términos de actividad científica, que indican que en 2011, sus investigadores han publicado más de 60 artículos en revistas científicas, que han obtenido más de 600 citas.

Según ha dicho los responsables del centro, que cumple este año su séptimo aniversario, se trata de "cifras nada desdeñables que le otorgan una posición de relevancia en el 'tablero' científico y en un soporte importante de la BioRegión Vasca".

CIC bioGUNE ha asegurado que el centro celebra estos días la conmemoración de su séptimo aniversario, en un contexto de reconocimiento de la mayoría de edad acreditada por la comunidad científica nacional e internacional en base a los resultados que está obteniendo en términos de actividad científica".

El centro de investigación ha destacado también su asentamiento en "el universo de los centros e institutos de investigación científica, compartiendo posicionamiento con entidades de primer nivel como el CBMSO-CSIC o el IDIBAPS". UNOS 120 INVESTIGADORES

En ese sentido, han asegurado que CIC bioGUNE, con un equipo de alrededor de 120 investigadores, "es hoy una realidad dentro del panorama científico nacional e internacional como agente generador de conocimiento científico en el área de las biociencias o las ciencias de la salud".

Han destacado también la creciente participación del centro en el panorama científico, lo que se traduce, según han dicho, en la generación de nuevo conocimiento, en la colaboraciones con entidades e instituciones internacionales, o en el hecho de poner su equipamiento tecnológico y personal científico al servicio de la comunidad científica y el tejido empresarial.

En 2011, el centro vasco en Biociencias ha participado en un total de 58 proyectos de investigación científica vinculados a diferentes programas competitivos a nivel regional, nacional e internacional, con un resultado en términos económicos de 11,4 millones de euros en ingresos, de los que alrededor de 7 millones proceden del Gobierno vasco y la Diputación de Bizkaia, y 1,6 millones de la prestación de servicios y contratos con empresas. PROYECTOS EN CURSO

En este momento, el Centro cuenta con otros 47 proyectos en curso pendientes de resolución y se han suscrito un total de 15 contratos de investigación. Además, en los últimos años, CIC bioGUNE ha registrado un total de ocho patentes, ha licenciado dos y tiene cinco patentes activas, mientras que en el curso pasado solicitó dos nuevas patentes.

Entre los proyectos de investigación que arrancaron en 2011 destacan los dos millones de dólares concedidos por los Institutos Nacionales de la Salud de EE.UU para continuar con una línea de investigación destinada a desgranar los mecanismos celulares que provocan el carcinoma hepatocelular o la beca Marie Curie para continuar con la investigación sobre el cáncer de próstata.

El centro dirigido por el profesor José María Mato celebrará el séptimo aniversario con **una conferencia magistral del director del Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona, Luis Serrano, bajo el título: "Systems biology analysis of a small bacterium: lessons in humility"**. La conferencia tendrá lugar en las instalaciones de CIC bioGUNE este próximo viernes, día 20 de enero, a las 13.00 horas.

PUBLICIDAD

Comunidad finanzas.com!

Es la red social de usuarios de finanzas.com. [Crea tu cuenta](#) gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.



Descuentos de hasta 70%

Regístrate en Showroomprive y accede a ventas privadas de grandes

Ligatus

 Buscar
 usuario contraseña
 Soy suscriptor de inversión.
[Regístrate](#) | ¿Has olvidado tu contraseña?
[SOLD FOR INTERNET](#) [Trae tu nómina y llévate un televisor LED](#) [la Caixa](#) [Más info](#)


EL GRUPO NOMBRA NUEVO CEO

Yahoo! sube en bolsa con la salida de su cofundador

El mercado es optimista con el valor, tras su marcha [Opina](#)